



Pièces 3 Pièces

Superficie 81 m²

Référence 1277

Prix 559 000 €

Champagny-en-Vanoise Appartement à vendre (73350)

MAISONS & APPARTEMENTS

- cadre idyllique, à l'entrée du parc national de la vanoise et à environ 10 minutes en navette des pistes de skis - bel appartement duplex, 6 à 8 couchages, d'environ 81 m2 (66 m2 loi carrez) - prestations impeccables, matériaux de qualité, vente prévue fin 2024 - dernier étage, orientation sud - composé d'une cuisine équipée ouverte sur le salon/séjour - 2 chambres, 2 salles de bains, un coin montagne et un espace mezzanine - vendu avec un parking extérieur. Cave et ski room en commun

Idyllic setting, Champagny-en-Vanoise! Come and discover this beautiful duplex apartment located in the Vanoise National Park, 10-minutes by shuttle, to the nearest ski slopes (Champagny / Paradiski). In a traditional building, currently under renovation, the apartment no. 6 is located on the top floor with a South facing aspect. Sleeping 6-8 people, the property offers total surface area of approximately 81 sqm, to include: a fully equipped, open-plan kitchen; living / dining area with wood burning stove and balcony; 2 bedrooms; 2 bathrooms; a bunkbed room and a mezzanine area for ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





